

BAB V.

PENUTUP

1.1. Kesimpulan

Berdasarkan proses penelitian yang telah dilakukan di MAS Al-Asy'ariyah Medan Krio mengenai implementasi visi dan misi dalam pengelolaan kegiatan MAS Al-Asy'ariyah Medan Krio terdapat beberapa kesimpulan yaitu sebagai berikut:

1. Konsep visi dan misi di MAS Al-Asy'ariyah Medan Krio sudah baik, terlihat pada proses penyusunan visi dan misi, proses penetapan visi dan misi hingga upaya-upaya yang dilakukan kepala madrasah dalam mencapai visi dan misi tersebut. Dengan mengadakan rapat yang dihadiri oleh pihak yayasan, kepala madrasah dan guru-guru madrasah yang berkopeten. Lalu adanya upaya-upaya dalam mencapai visi dan misi, kepala madrasah membuat kebijakan program kerja supaya kualitas dan kuantitas dari madrasah tetap menjadi prioritas.
2. Implementasi visi dan misi dalam kegiatan ekstrakurikuler di MAS Al-Asy'ariyah Medan Krio sudah baik, karena sebagian besar cabang ekstrakurikuler (pramuka, paskibra dan tahfidz) menjalin kerja sama dengan pihak luar, yang bertujuan untuk meningkatkan mutu, mengembangkan bakat, menarik minat siswa-siswi dan sebagai salah satu cara untuk memperkenalkan ekstrakurikuler di lingkungan masyarakat. Adapun sistem perekrutan anggota, pihak madrasah membuka pendaftaran di setiap tahun ajaran baru yang memberikan hak kepada siswa untuk memilih dua cabang ekstrakurikuler dan jadwal latihan dilaksanakan pada hari senin sampai dengan hari sabtu pada jam 15:00-17:00 wib. Adapun perlombaan dilakukan pada setiap akhir semester bertujuan untuk menghidupkan suasana sekolah dan meningkatkan semangat siswa-siswi dalam meningkatkan prestasi, selain dari pada itu madrasah juga melakukan muhibah dengan sekolah lain untuk mengasah kemampuan dibidang ekstrakurikuler. Tentunya dalam pelaksanaan kegiatan

ekstrakurikuler perlu dilakukan evaluasi guna untuk mengetahui sejauh mana perkembangan ekstrakurikuler yang di laksanakan, evaluasi yang di lakukan pada pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler ada dua tahap, yaitu tahap pertama di lakukan oleh pelatih di masing-masing cabang ekstrakurikuler dan evaluasi yang kedua melibatkan kepala madrasah, waka kesiswaan, dan pembina ekstrakurikuler.

3. Hasil Implementasi Visi dan Misi dalam Kegiatan Ekstrakurikuler di MAS Al-Asy'ariyah Medan Krio sudah cukup memuaskan, di sebabkan ekstrakurikuler yang ada di MAS Al-Asy'ariyah Medan Krio sudah pernah meraih prestasi di tingkat desa dan kecamatan. Dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler juga sudah terkonsep dengan rapi dikarenakan setiap cabang ekstrakurikuler sudah memiliki masing-masing jadwal. Dampak pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler bagi guru adalah guru lebih mudah dalam proses pelaksanaan kegiatan belajar mengajar di ruangan, karena siswa-siswi lebih kreatif, inovatif, semangat dan produktif pada saat proses belajar mengajar berlangsung, sedangkan manfaat ekstrakurikuler bagi lingkungan adalah siswa-siswi lebih peka membantu terhadap lingkungan sekitar, seperti halnya bergotong royong, bersosialisasi dan menjadi memudahkan masyarakat dalam peribadatan ataupun lainnya. Dan juga manfaat ekstrakurikuler bagi madrasah adalah berfungsi sebagai media penyaluran bakat siswa-siswi dan merupakan media pemasaran pendidikan untuk menarik peminat disetiap tahun ajaran baru.

5.1. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka peneliti memberikan saran-saran yang bersifat membangun, antara lain:

1. Kepada kepala madrasah, agar selalu memberikan dukungan dan memfasilitasi semua kegiatan ekstrakurikuler sehingga pelaksanaannya berjalan secara efektif dan efisien.

2. Kepada waka kesiswaan dan pembina ekstrakurikuler, terus berinovasi dalam pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler, sehingga ekstrakurikuler yang ada di MAS Al-Asy'ariyah Medan Krio lebih terlihat produktif.
3. Kepada siswa, selalu disiplin, bersemangat, pantang menyerah, kreatif, kompak, dan serius pada saat latihan, sehingga membentuk mental juara pada saat mengikuti suatu perlombaan.

